
Консультации для 
родителей 



Что должны знать и уметь 
родители:

1.Чем чаще ребёнок будет общаться со взрослыми, детьми в квартире, во 
дворе, на игровой площадке, около дома т.е. в различной обстановке, тем 
быстрее и увереннее он сможет перенести приобретённые умения и навыки в 
обстановку детского сада.

2.Неформальное посещение детского сада. Т.е. прогулки по территории и 
сопроводительный рассказ о садике, причём рассказ должен быть очень 
красочный и, несомненно, позитивный. Старайтесь в своём рассказе показать 
ребёнку, как весело и хорошо другим детям в детском саду.

3.Т.к каждый поступивший ребёнок требует к себе внимательного 
индивидуального подхода, то принимать детей следует постепенно, по 2-3 
человека, с небольшими перерывами (2-3 дня).
4.В первые дни ребёнок должен пребывать в группе не более 2-3часов.
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5. Для первых посещений рекомендуются часы, 
отведённые для прогулок, игр. Это позволяет быстрее 
определить группу поведения ребёнка, наметить 
правильный подход и снять эмоциональное 
напряжение от первых контактов.

6. Установление эмоционального контакта ребёнка и 
воспитателя должно осуществляться в привычной 
обстановке в присутствии близкого человека. В первый 
день кратковременное знакомство с воспитателем, 
направленное на формирование интереса к детскому 
саду, на установление контакта между ребёнком и 
воспитателем в новой ситуации.

7. Очень полезны экскурсии по группе, в которых 
участвует воспитатель, родители и ребёнок.

8. Отрицательное влияние на течение адаптации, а 
также на поведение детей при поступлении в детское 
учреждение оказывает отсутствие единства системы 
воспитания в семье и в детском учреждении.
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Памятка

«Чтобы воспитать человека»

Нужно!
1. Принимать ребенка таким, каков он есть, чтобы при любых обстоятельствах он 

был уверен в неизменности вашей любви к нему.

2. Стремиться понять, о чем он думает, чего хочет, почему ведет себя так, а не 

иначе.

3.  Внушать ребенку, что он все может, если только поверит в себя и будет 

работать.

4.  Понимать, что в любых проступках ребенка следует винить прежде всего себя.

5.  Не пытаться «лепить» своего ребенка, а жить с ним общей жизнью: видеть в 

нем личность, а не объект воспитания.

6. Чаще вспоминать, какими были вы в возрасте вашего ребенка.

7.  Помнить, что воспитывают не ваши слова, а ваш личный пример. 
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Нельзя!

1. Рассчитывать на то, что ваш ребенок будет самым лучшим и способным. Он не лучше 
и не хуже, он другой, особенный.
2. Относиться к ребенку как к Сбербанку, в который родители выгодно вкладывают 
свою любовь и заботу, а потом получают ее обратно с процентами.
3. Ждать от ребенка благодарности за то, что вы его родили и выкормили: он вас об 
этом не просил.
4.  Использовать ребенка как средство для достижения пусть самых благородных, но 
своих целей.
5.  Рассчитывать на то, что ваш ребенок унаследует ваши интересы и взгляды на жизнь 
(увы, они генетически не закладываются).
6. Относиться к ребенку как к неполноценному человеку, которого родители могут по 
своему усмотрению лепить.
7. Перекладывать ответственность за воспитание на педагогов, бабушек и дедушек.l
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Спасибо за 
внимание!
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